



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 117 m²

 Référence
 84883630

 Prix
 800 000 €

Aspremont Maison à vendre (06790)

MAISONS & APPARTEMENTS

Aspremont :au calme abolu, charmante maison entièrement renové de 117m2 sur terrain de 3000m². Profitez du calme absolu et d'une vue imprenable sur les collines, à seulement quelques minutes de gairaut et du village perché d'aspremont. La propriété, sans vis-à-vis, offre un cadre de vie idyllique pour se ressourcer. La maison est composé de 2 niveaux:le niveau principal se compose d'une entré, d'une cuisine indépendante aménagé et équipé, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une salle de bain avec wc et d'une chambre avec un grand placard intégré. Le niveau inférieur se compose d'une grande ...

Aspremont: in absolute calm, charming completely renovated house of 117m2 on land of 3000m². Enjoy absolute calm and breathtaking views of the hills, just a few minutes from gairaut and the hilltop village of aspremont. The property, not overlooked, offers an idyllic living environment to recharge your batteries. The house is made up of 2 levels:the main level consists of an entrance, a fitted and equipped independent kitchen, a living room, a dining room, a bathroom with toilet and a bedroom with a large built-in cupboard. The lower level consists of a large laundry room, a separate toilet, ...

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





